
VALLECAUCANA DE AGUAS S.A. - E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 7 DE ABRIL DE 2016

**POSITIVO INFORME DE GESTIÓN DE VALLECAUCANA DE AGUAS
FUE PRESENTADO A LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ENTIDAD**



Foto Vallecaucana de Aguas/ Junta Directiva Vallecaucana de Agua, Informe de Gestión 2015.

Santiago de Cali 07 abril de 2016. El Gerente de Vallecaucana de Aguas, Carlos Eduardo Calderón Llantén, instaló esta mañana la primera sesión de la nueva Junta Directiva de la entidad, entregando un balance positivo de las acciones desarrolladas por el Programa Agua para la Prosperidad, Plan Departamental de Agua PAP-PDA en el Valle del Cauca, durante la vigencia 2015, donde más de 400 mil vallecaucanos, fueron beneficiados en el sector de agua y saneamiento básico.

La política pública de Agua para la Prosperidad inmersa en el Plan de Desarrollo Departamental, le permitió a Vallecaucana de Aguas desarrollar importantes obras de infraestructura, prevención e inversión, dentro de las cuales se destacan el Acueducto Regional Morelia Higuerón, la Canalización del río Roldanillo y la fase tres del Alcantarillado Pluvial y Sanitario de sector Agua Clara del Municipio de Tuluá, así mismo se desarrollaron 24 proyectos de emergencia en 17 municipios con un valor de \$12.730 millones beneficiando a más de 20 mil vallecaucanos principalmente de la zona rural.

Igualmente Vallecaucana de Aguas, fortaleció a los 41 municipios del Departamento vinculados al PAP-PDA, en el tema de Aseguramiento en la Prestación del Servicio y el Desarrollo Institucional de los mismos y se implementó el programa de Cultura del Agua en 23 municipios

incluido Cali, en los cuales se trabajó de manera lúdica la sensibilización sobre el cuidado, ahorro y uso eficiente del agua, a través del II Carnaval del Agua.

En el componente ambiental del Gestor del PAP-PDA, se logró realizar en 26 municipios y 17 veredas los Planes de Saneamiento y Manejo de Vertimientos- PSMV; con ellos el Gerente de Vallecaucana de Aguas, recalcó que lo que se busca es que cumplan con los mínimos ambientales, dirigidos a la protección, conservación y recuperación del recurso hídrico.

En el componente 4, que hace referencia a la Disposición Final y Aprovechamiento de los Residuos Sólidos, Vallecaucana de Aguas, optimizó las Plantas de Manejo Integral de Residuos Sólidos PMIRS de los municipios de Alcalá y Versalles, donde actualmente se aprovecha más del 70% de los residuos que se generan en estas localidades, donde además de proporcionar una mejor calidad de vida a sus habitantes, se han generado 38 empleos directos.

Calderón Llantén, manifestó que dentro del Gobierno Nacional, la entidad a su cargo ha logrado un reconocimiento especial, por el esfuerzo y la perseverancia en el trabajo desarrollado, catapultándose como la entidad representativa de los PDA en el país.



“Vallecaucana de Aguas, ha realizado iniciativas relevantes que aportan al mejoramiento de la política pública de agua y saneamiento, como lo fue, el documento país, la implementación de la descentralización del mecanismo de viabilización de Proyectos, y de manera articulada con otras entidades de orden departamental del Cauca, se construyó el documento del Programa para el saneamiento, manejo y recuperación ambiental de la Cuenca alta del Río Cauca, cuyos elementos estratégicos fueron incorporados en el Plan Nacional de Desarrollo- PND”:

CARLOS EDUARDO CALDERÓN LLANTÉN

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa